
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 大 淀 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年６月２２日（木） 午前１０時００分から

午前１１時２２分までの間

開催場所 大阪府大淀警察署 署長室

延原会長 矢野委員 宮坂委員 渡島委員

出 委 員

篠田委員 四本委員 川﨑委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長 地域課長

者 警 察

刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

先ほど大阪府公安委員会からの委嘱状を署長より受け取り、改めて任

務の重さと責任を感じているところです。

任期の２年間どうぞよろしくお願いいたします。

話は変わりますが、最近所用でオーストラリアとシンガポールに行っ

て驚いたことが二つありました。

ひとつ目はどちらの国も物価が高く、それに比べると日本は非常に安

いと感じたところです。

休日に日本人経営者の店で昼食を食べた際に、店で働く日本人アルバ

議 事 概 要 イトの時給を聞いたところ、日本の倍近い時給をもらっていることを知

り、多くの日本人が出稼ぎに海外へ行くのも当然かなと感じました。

もう一つはシンガポールの治安の良さです。

何処に財布を忘れても必ず戻ってくると住民は言います。

住民はのびのび生活しているようですが、シンガポールは非常に国家

権力の強い統制社会であり、俗に「明るい北朝鮮」と言われているくら

い統制が厳しいそうです。

その点を比べますと日本はそのような統制も強くなく、このような安

心安全な街づくりが提供されていることに、私は非常に感謝していると

ころであります。

最近訪れた外国で感じたことを述べさせてもらいましたが、是非とも
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今後の警察活動による安心安全な街づくりをよろしくお願いたします。

２ 署長あいさつ

大淀警察署協議会委員の皆様には御多忙のところ、お集まりいただき

まして誠にありがとうございます。

また平素は警察行政に対しまして格別の御支援と御協力を賜りまり、

この場をお借りして心よりお礼申し上げます。

警察署協議会は、警察署長が行う警察署の業務運営に民意を反映させ

るため、そのあり方について地域住民、事業者の皆様の代表者であられ

る警察署協議会委員の皆様から御意見を頂戴する諮問機関であるととも

に、警察署の業務説明を行い、協議会委員の皆様を通じて地域の住民、

事業者の皆様等に御理解と御協力をいただく場でもございます。

本日は忌憚のない御意見をいただければと思いますので、よろしくお

願いいたします。

３ 業務概要説明

関係各課による業務概要の説明

議 事 概 要

４ 議事

(1) 「交通死亡事故」について

【委員】

交通課長からの交通死亡事故についての説明に関してですが、最近

ヒヤリハットの交通事故が発生したと説明のあった中津交差点が、大

淀署管内で、最後の交通死亡事故が発生した場所ではなかったでしょ

うか。

またこの交差点近くで大きな交通事故の発生がなかったでしょう

か。

【警察】

大淀署最後の交通死亡事故は、令和２年３月に発生した天神橋８丁

目交差点での交通事故です。

お尋ねの中津交差点の直近の中津浜交差点では、今年の４月に車両

が対向車線にはみ出し車両と衝突するという交通事故が発生しており

ますし、平成２５年頃には死亡事故が発生しています。

三叉路の交差点は非常に見通しが悪い交差点といわれており、中津

浜交差点も同じ構造の交差点ですので、取締りや規制で継続した対応

が必要と考えております。
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(2) 「道路標示」について

【委員】

天神橋８丁目交差点の東側にある阪急電車高架沿いの十字路交差点

で、一旦停止をしない自転車とぶつかりそうになって、怖い思いをし

た人の話を聞き、以前協議会でお話しさせていただいた時に、交差点

中央部の交差点マークの表示が消えているため、再表示のお願いしま

したが、まだ表示されていないので、その後どのようになったかを教

えていただきたい。

【警察】

委員よりお話しいただいた場所の道路標示につきましては、昨年６

月の警察署協議会において承った御要望です。

その際に、「停止線と交差点の十字マークを付けるように警察から

議 事 概 要 申し入れしておきます。」と回答しています。

停止線については公安委員会に対して申し入れをして、現在停止線

表示の工事は完了しています。

交差点マークは道路管理者によって工事が実施される予定であり、

今回事前に連絡をいただいていましたので、道路管理者に対し再度確

認したところ、本年１２月頃に着工する予定との回答を受けましたの

で、報告させていただきます。


